

Consultation publique

Modification au plan d'urbanisme Règlement P-03-156

Modification au plan d'urbanisme affectant divers terrains aux abords des boulevards des Sources, Saint-Jean et de la rue Anselme-Lavigne Arrondissement de Dollard-des-Ormeaux/Roxboro

La première partie de la consultation publique relative au projet de règlement P-03-156, intitulé « Règlement modifiant le règlement n° 89-799 concernant le plan d'urbanisme de l'ancienne ville de Dollard-des-Ormeaux », a été tenue les 15 et 16 décembre 2003.

Tel qu'annoncé lors de la séance du 16 décembre, la deuxième partie de la consultation, au cours de laquelle la commission recevra les mémoires et entendra les opinions des personnes et organismes qui désirent s'exprimer sur le projet, aura lieu :

Le mercredi 21 janvier 2004
19 heures
Centre civique de Dollard-des-Ormeaux
12001 boul. De Salaberry
Salle de réception, local 026
(entrée par la bibliothèque municipale)

Renseignements : M. Luc Doray (514) 872-3568 (OCPM)

Montréal, le 11 janvier 2004

Public consultation

Amendment to the urban plan By-law P-03-156

Amendment to the urban plan affecting various areas around des Sources Boulevard, Saint-Jean Boulevard, and Anselme-Lavigne Street Borough of Dollard-des-Ormeaux/Roxboro

The first part of the public consultation respecting draft By-law P-03-156, entitled “Règlement modifiant le règlement n° 89-799 concernant le plan d’urbanisme de l’ancienne ville de Dollard-des-Ormeaux”, was held on December 15 and 16, 2003.

As announced at the session on December 16, the second part of the consultation, where the commission will accept memoranda and hear people and organizations wishing to express their opinion on the project, will be held on:

Wednesday, January 21, 2004

7:00 p.m.

Centre civique de Dollard-des-Ormeaux
12001 De Salaberry
Reception hall, Room 026
(Entrance via the municipal library)

Information: Mr. Luc Doray (514) 872-3568 (OCPM)

Montréal, January 11, 2004